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O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Há pouco mais de um ano, um acidente no Porto de Lisboa vitimava um Piloto desse Porto, que

viria a falecer depois de permanecer perto de 40 minutos dentro de água. Foram na altura

identificadas um conjunto de deficiências que contribuíram para tão lamentável desfecho.

Na altura, destacaram-se as seguintes insuficiências: falta da realização dos exercícios e da

frequência das formações necessárias a uma adequada resposta nestas situações;

equipamento inexistente ou insuficiente nas Lanchas. É aliás neste sentido que aponta o

relatório do Gabinete de Investigação de Acidentes Marítimos (GAMA).

Passado um ano importa saber se os problemas detetados foram ou não enfrentados e se estão

(ou a ser) resolvidos.

Assim, ao abrigo da alínea d) do artigo 156.º da Constituição e nos termos e para os efeitos do

artigo 229.º do Regimento da Assembleia da República, questionamos o seguinte:

Que medidas foram implementadas para resolver os problemas de segurança detetados no

relatório do GAMA ao acidente no Porto de Lisboa?

1.

Que avaliação está feita sobre a situação nos outros portos nacionais?2.

Palácio de São Bento, 18 de julho de 2019

Deputado(a)s

BRUNO DIAS(PCP)

DUARTE ALVES(PCP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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